

Guerras fraternales

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Septiembre 30, 2018](#)

Lo que es similar en maldad a una guerra civil, lo que es igualmente peor, es una guerra de hermanos.

De hecho, las «guerras civiles» siempre fueron causadas por judíos. Esto está muy bien documentado en la historia de las Naciones. Un ejemplo es como el comunismo [creación judía] siempre crea una 5ta columna dentro de un estado, que ataca al estado más grande de personas.

Pero no encuentras ninguna mención de lo que es lo peor de lo peor. La Guerra de los Hermanos.

Frecuentemente me has encontrado aquí vomitando vitriolo no sólo sobre el izquierdismo (el izquierdismo judío que existe en el siglo pasado, porque lo que fue tildado de izquierdismo más tarde eran en realidad sólo sólidos ideales blancos en los siglos XVI y XVII por pensadores blancos) sino también, el nacionalismo.

El Nacionalismo se basa en la condición previa de tratar a nuestra raza de una manera muy específica. En el Nacionalismo, el elemento de raza es revocado y nunca tomado demasiado en serio - a los judíos se les permite vivir en el país, dado que actúan como elementos de la «Nación», como por ejemplo pagar impuestos. El judeocristianismo es tratado con amor, adoración, o al menos, indulgencia, porque el nacionalismo es débil y sólo encuentra sus raíces en el siglo XV - una época en la que los arios no tenían mucha historia, y por lo tanto, mucha gente incorporó la mentira de la Iglesia de que «el cristianismo es parte de nuestra herencia».

Evocando un verdadero argumento de lo que tendría que ser honestamente el «Nacionalismo», habría que remontarse hasta 2000 años o más. Sin embargo, el Nacionalismo está ligado a la moral cristiana, a la historia

cristiana y a la evocación constante de estos mismos argumentos. Por esta razón Hitler revocó el Nacionalismo y el Socialismo individualmente, e hizo una nueva idea, el Nacional Socialismo, que, como hemos demostrado, no extrae ideas del único pasado reciente, sino de nuestro pasado como RAZA en su conjunto.

Una persona africana si Gran Bretaña tiene «Nacionalismo» sería «británica» bajo algunas condiciones. La profundidad del Nacionalismo es sólo superficial: es la expansión del estado individual a expensas de otros estados.

El sentimiento principal es el «orgullo nacionalista» que implica la guerra expansiva y un falso sentido de soberanía, basado principalmente, en percibir tu propia «Soberanía», como una especie de Soberanía militar y nacional. Por ejemplo, puedes estar endeudado con banqueros judíos, tener rabinos dirigiendo tu nación, y adorar al tótem de los rabinos, Jewsus Christ, pero - sigues siendo «Soberano», mi pequeño Goyim. Ahora, ve a hacer la guerra a otra Nación para demostrar lo «Soberano» que eres.

Aunque este nacionalismo puede ser bueno en algunas situaciones, en un análisis final, nunca es realmente bueno para la existencia a largo plazo de un pueblo. Mucha gente dice que Polonia no tiene ilegales en ella, lo mismo que Hungría, pero todavía tiene al Judío en el Bastón como máximo gobernante del Alma de la Nación, y de todas formas no se echó a ningún Judío de estas tierras. Todavía ocupan cargos, pero son «húngaros y polacos», simplemente porque pueden fingir lealtad a su nación y simplemente porque nacieron en «Fronteras Nacionales».

En otras palabras, el nacionalismo es una venda grande y fuerte, pero nunca resuelve el problema judío más grande, que es universal. Un país se hace nacionalista, y si los judíos tienen un problema en dicho país, se trasladan libremente a otro. Siempre hay un país contrario dispuesto a acogerlos, tanto por dinero, como para que pueda funcionar, dado que, durante el Nacionalismo, un país siempre encuentra razones para convertir a otro país en su enemigo - basado en un pasado cristianizado, en el que un país (O diferentes «naciones dentro de una nación») siempre hacía el mal y hacía la guerra a otros vecinos inocentes (o no tan inocentes).

Muchos Nacionalistas tienen el globo ocular corto, pero yo soy una persona espiritualmente avanzada, y como otros, puedo ver la realidad detrás de los asuntos cuando se trata de mi raza. Esencialmente la gente que uno mata hoy en la «Gloriosa Guerra Deus Vult» contra otra Nación Europea, es sólo una matanza de la propia parentela. El reforzamiento de los sentimientos belicistas prevalece en el nacionalismo, y la competitividad y la crueldad del capitalismo se convierte en la competencia en los aspectos de la guerra con lo que irónicamente es la propia sangre en otra nación.

Los ingleses estaban orgullosos de bombardear a la gente en Alemania, y ahora, ¿por casualidad están orgullosos nacionalistamente del hecho de que los Hajjis y las hordas musulmanas están acabando con su país, ya que, impidieron bajo el dominio judío, la restauración de la Europa Blanca? Demasiados egos en la línea, y ahora, la gente está jodida en la esquina y se extinguen.

Esencialmente este clima es perfecto para el judío. En el nacionalismo, el judío prospera y sobrevive. Mucha gente aplaude gloriosamente cuando se trata de algunos nacionalistas que se levantan en Europa, pero eso es sólo un estado para pasar. Concedido que estas personas no son líderes iluminados, todo lo que uno puede esperar es la misma mierda repetida. El falso antagonismo sobre las Naciones Europeas, la intimidación similar de las naciones más pequeñas, y el elemento racial es sólo una tercera o cuarta razón para salvar una Nación.

Te voy a dar un ejemplo de lo que la vanidad y el Nacionalismo, mas los judíos teniendo poder en este planeta, resulta.

Esto es una tragedia. ¿Cuántos de ustedes han tenido abuelos que literalmente murieron en guerras para luchar contra los abuelos de otros Blancos en otro país Blanco? ¿Sólo para la desaparición definitiva de los Blancos en su conjunto hoy en día?

El siguiente extracto es del libro de Konstantinos Plevris, «Ioannes Metaxas, The Biography». Para los que no lo sepan, Ioannes Metaxas fue el Gobernante Nacionalista de Grecia en los años 40, o sea la época de la Segunda Guerra Mundial.

Graci, el ministro de Exteriores de los italianos bajo Mussolini, (no sé italiano) acude en el mayor secreto a entrevistarse con Metaxas en plena noche, el 27 de octubre. Se traslada a casa de Ioannes Metaxas para entregarle en una carta la declaración de guerra entre los italianos y los griegos. El primer ministro de Italia, escribe en su diario lo siguiente:

"Metaxas me estrechó la mano y me condujo a un pequeño salón. Cuando nos sentamos, le dije que tenía algo que anunciarle y le entregué la carta. [La carta contenía los términos en los que Grecia debía rendirse a los italianos sin guerra]. La leyó con mucha atención. Pude verle emocionado, tanto en sus manos como en sus ojos. Cuando terminó de leer, levantó la cabeza y me miró directamente a los ojos. Tenía unos ojos azules y poderosos. Me dijo con voz firme: «Esto significa la guerra». Metaxas me preguntó si se podía evitar la guerra. Le dije: «No». También le dije: «¿Podría el jefe de su ejército, Papagos, transferir un mando directo? y Metaxas me interrumpió diciendo: "No, eso es imposible. La carga de la responsabilidad de la Guerra, pesa directamente sobre el Gobierno italiano". [mi nota esto significa que aquí le dijo que bajara todas las defensas para evitar bajas, es decir, que ordenara a los militares griegos que se rindieran en el acto].

Todavía hay esperanza, me dije en silencio.

Metaxas se levantó y me acompañó hasta la puerta sin responderme una vez más.

Me marché inclinándome con el mayor y más profundo respeto ante esta persona tan anciana, que eligió el Sacrificio en lugar de la Esclavitud.

Me fui humillado y con el alma encogida odiando mi propia profesión [Ministro de Asuntos Exteriores de Italia]".

Después de esto vino una guerra cataclísmica en los Balcanes donde Italia se encontró destruida por lo que parece ser una inútil y pequeña Nación, los Griegos, con los Italianos superando a los Griegos en tanques y riqueza 10 a 1.

Hitler en su último Testamento escribe sobre esto y el fracaso de Mussolini. Mussolini fue un gran líder, pero no miró tan lejos, ni miró tan lejos como Hitler en términos de Raza, o incluso de estrategia. Cayó en el mismo bucle que los judíos han construido para los reyes blancos desde la Edad Media: el bucle de que, si destruyes una nación blanca vecina e intentas subvertir a su pueblo, eso te convierte en un «gran líder».

Ahora, escribo lo anterior como un ejemplo del espíritu ario. Miles de los incidentes anteriores entre la gente Blanca y las Naciones han sucedido en nuestra corta historia, millones de personas asesinadas por la mano de nuestra propia gente contra nuestra propia gente. El mal y el bien caen en cualquier dirección.

Lo que queda es que los Blancos mataron a los Blancos, por elogios judíos, y basado en el antiguo dicho judío de «El Hermano Matará al Hermano».

¿Cuál es el resultado de esto? Los judíos se esconden, los inferiores no van a la guerra, las mujeres se quedan solas y aisladas, listas para reproducirse con los inferiores que quedan. Los mejores van a la guerra, y mueren, por un holocausto sin sentido ordenado por los judíos. El judío yace en extasiado placer, sabiendo que ha alcanzado sus logros de la biblia: Como agitar a los arios unos contra otros. Entonces, una nación se vuelve más lisiada y débil. Esto continua durante siglos hasta que una gran nación se queda sin hombres grandes y poderosos, y cae ante el enemigo original: el judío.

Aquellos que desean que esto continúe en el futuro, pueden ser Nacionalistas.

Aquellos que deseen que esto continúe en el futuro, pueden ser cristianos.

Aquellos que deseen que esto continúe en el futuro, serán malditos, y serán llevados ante la justicia.

Por glorioso que sea, y mostrando nuestro Blanco anhelo de libertad, y la voluntad de sacrificar incluso nuestras propias vidas por nuestras libertades, estas cosas han de ser revocadas permanentemente.

Se ha disipado la ceguera histórica o el desconocimiento del elemento judío. Aquellos que todavía se dedican a discutir entre los blancos deben ser marcados como traidores a la raza y llevados a la ejecución espiritual y a la condenación permanente.

Sí, lo entendemos, «Sois americanos» y vuestras costas están llenas hasta los topes de algunos de los peores elementos criminales del mundo, sin embargo, vuestro destino reside en George Washington y Benjamin Franklin.

Sí, lo entendemos, «Sois ingleses», y Londres está a rebosar, pero vuestras glorias yacen latentes en los espíritus como la de William Pitt.

Sí, lo entendemos, «Sois franceses», y París se convierte en una mierda tercermundista, y vuestro destino está en gente como Rousseau o Napoleón.

Después de esto vino una guerra cataclísmica en los Balcanes donde Italia se encontró destruida por lo que parece ser una inútil y pequeña Nación, los griegos, con los Italianos superando a los Griegos en tanques y riqueza 10 a 1.

Hitler en su último Testamento escribe sobre esto y el fracaso de Mussolini. Mussolini fue un gran líder, pero no miró tan lejos, ni miró tan lejos como Hitler en términos de Raza, o incluso de estrategia. Cayó en el mismo bucle que los judíos han construido para los reyes blancos desde la Edad Media: el bucle de que, si destruyes una nación blanca vecina e intentas subvertir a su pueblo, eso te convierte en un «gran líder».

Ahora, escribo lo anterior como un ejemplo del espíritu ario. Miles de los incidentes anteriores entre la gente Blanca y las Naciones han sucedido en nuestra corta historia, millones de personas asesinadas por la mano de nuestra propia gente contra nuestra propia gente. El mal y el bien caen en cualquier dirección.

Lo que queda es que los Blancos mataron a los Blancos, por elogios judíos, y basado en el antiguo dicho judío de «El Hermano Matará al Hermano».

¿Cuál es el resultado de esto? Los judíos se esconden, los inferiores no van a la guerra, las mujeres se quedan solas y aisladas, listas para reproducirse con los inferiores que quedan. Los mejores van a la guerra, y mueren, por un holocausto sin sentido ordenado por los judíos. El judío yace en extasiado placer, sabiendo que ha alcanzado sus logros de la biblia: Como agitar a los arios unos contra otros. Entonces, una nación se vuelve más lisiada y débil. Esto continua durante siglos hasta que una gran nación se queda sin hombres grandes y poderosos, y cae ante el enemigo original: el judío.

Aquellos que desean que esto continúe en el futuro, pueden ser Nacionalistas.

Aquellos que deseen que esto continúe en el futuro, pueden ser cristianos.

Aquellos que deseen que esto continúe en el futuro, serán malditos, y serán llevados ante la justicia.

Por glorioso que sea, y mostrando nuestro Blanco anhelo de libertad, y la voluntad de sacrificar incluso nuestras propias vidas por nuestras libertades, estas cosas han de ser revocadas permanentemente.

Se ha disipado la ceguera histórica o el desconocimiento del elemento judío. Aquellos que todavía se dedican a discutir entre los blancos deben ser marcados como traidores a la raza y llevados a la ejecución espiritual y a la condenación permanente.

Sí, lo entendemos, «Sois americanos» y vuestras costas están llenas hasta los topes de algunos de los peores elementos criminales del mundo, sin embargo, vuestro destino reside en George Washington y Benjamin Franklin.

Sí, lo entendemos, «Sois ingleses», y Londres está a rebosar, pero vuestras glorias yacen latentes en los espíritus como la de William Pitt.

Sí, lo entendemos, «Sois franceses», y París se convierte en una mierda tercermundista, y vuestro destino está en gente como Rousseau o Napoleón.

Sí, lo entendemos, «sois griegos», pero Atenas ha sido invadida por los Hajis, y vuestro destino reside en Platón y Aristóteles. Sí, lo entendemos, «sois suecos», y Estocolmo es ahora la ciudad con mayor probabilidad de violación después de las naciones africanas, mientras que vuestro destino reside en el retorno a las costumbres vikingas paganas.

Sí, lo pillamos, sois «italianos», y ahora Italia está infestada de poblaciones africanas que sólo se parecen a las capitales de África. Musolini era innegablemente grande, pero Marco Aurelio era más grande.

Sí, lo entendemos, sois «alemanes», pero vuestro destino no es el Oktoberfest con los terroristas del 3er mundo, sino en los espíritus todopoderosos de Hitler y Wagner.

Para que esto quede dicho, malditos sean eternamente los que dividen y atacan a los Blancos, y maldito sea diez veces el Blanco que agita a los Blancos unos contra otros, especialmente en momentos calamitosos de nuestra existencia como este.

Los ojos que han estado cerrados y solo veían el presente, y nuestra mortalidad actual, están abiertos ahora - todos somos miembros y pedazos de la misma alma Aria. Cegados por los judíos, nuestra historia estaba llena de ejemplos de los que los historiadores judíos nos dijeron que nos sintiéramos orgullosos, más de lo que deberíamos contemplar y sentirnos mal - Un alma racial atacándose a sí misma es ajena y detestable.

No se requiere más valentía para acabar con la vida de compañeros Blancos que la que se requiere para construirlos y ayudarlos a sostenerse, especialmente de cara a un mundo en el que nos dirigimos hacia lo que es literalmente un modo de extinción.

No más guerras entre hermanos.

Lealtad fraternal basada en la integridad y el orgullo, bajo nuestros Dioses Paganos comunes y nuestra misión primordial Racial y del Alma.

Este debe ser el objetivo del futuro pueblo Blanco.

Y debe mantenerse en nuestro corazón y mente.